
 

 

 

Anfrage der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 2.10.2024 

 

 

Bretzenheimer Spielplatzsanierungen in den letzten Jahren  

 

 

 

Spielplätze sind gerade in den Sommermonaten beliebte Treffpunkte für Familien. In einigen 

Wohngebieten in Bretzenheim ändert sich die Bevölkerungsstruktur, sodass wieder mehr 

Kleinkinderfamilien dort wohnen.  

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche Spielplätze wurden in den letzten 10 Jahren saniert bzw. neu ausgestattet? 

2. Wie hoch war der Kostenaufwand insgesamt? 

3. Welche Maßnahmen sind derzeit noch vorgesehen?  

4. Wie viele Spielgeräte mussten in den letzten Jahren abgebaut bzw. ausgetauscht werden? 

5. Wie wurden die Kinderbeteiligung angenommen und wie wurden die Ergebnisse 

umgesetzt? 

 

 

 

Für die CDU-Fraktion Claudia Siebner, Fraktionsprecherin 


